

Communiqué de Presse

Un nouveau Président pour l'association France Parkinson

Paris, le 19 décembre 2022

Le conseil d'administration de l'Association France Parkinson a nommé Jean-Louis DUFLOUX à sa présidence. Il succède à Didier ROBILIARD dont nous saluons aujourd'hui l'engagement, qui exerçait ce mandat depuis 2014.

Près d'une décennie durant laquelle il a transformé en profondeur l'association et développé très significativement ses services et ses moyens.

Le nouveau président souhaite amplifier cette dynamique en s'appuyant notamment sur le mécénat d'entreprises désireuses de donner un sens à leur engagement social en aidant à combattre la deuxième maladie neurodégénérative en France et dans le monde.

France Parkinson a pour missions d'aider, accompagner et informer les 220 000 malades et leurs proches atteints par la maladie de Parkinson en France, de les représenter dans la défense de leurs intérêts auprès des pouvoirs publics et de financer d'importants programmes de recherche.

Présentation de Jean-Louis DUFLOUX

Né le 24 mai 1960, il est marié et père de quatre enfants.

Le diagnostic de sa maladie de Parkinson a été établi en mai 2011. Il a subi une opération de stimulation cérébrale profonde en mai 2019.

Diplômé de HEC en 84, il a fait toute sa carrière dans le conseil aux banques et assurances, d'abord chez Deloitte puis au sein d'Odyssée et d'Equinox Consulting, deux sociétés qu'il a dirigées après avoir participé à leur création. Il est aujourd'hui salarié à temps partiel de la société de services technologiques Cognizant dans laquelle il exerce une fonction d'ambassadeur du handicap.



Il est auteur de deux ouvrages qui témoignent de son expérience de la maladie de Parkinson. *Les Chroniques de Double Clic* (Éditions Jouvence) et *Le Bruit de nos Neurones* (Librinova).